

Est-ce que ton cœur n'a pas entendu cette parole: "Tu n'es plus un enfant, donc tu peux te conduire seul, tu n'as plus besoin de la *gouverne* de tes parents." Qui disait cette parole? Est-ce que tu n'as pas entendu cette autre parole: "Tu n'aimes pas la classe, donc tes parents ne doivent plus t'y envoyer." Qui disait cette autre parole? Est-ce que tu n'as pas entendu cette autre parole: "Tu n'es plus un bébé, donc tu dois sortir, t'amuser; la maison ne te va plus; ses joies, tu ne les goûtes plus, il faut en chercher d'autres et ailleurs." Qui te disait cette autre parole? *Presque grand Joseph*, écoute bien, celui qui te disait cette parole et ces autres paroles, c'était l'ennemi de ton bonheur et de ton âme; c'était l'ennemi de ton innocence et de ta pureté; c'était le démon, bon, c'était le démon, sois en convaincu.

C'était le démon qui voulait s'emparer de ton cœur au moment où ce jeune cœur avait le plus grand besoin de Dieu. Tu as quinze ans! C'est l'âge le plus dangereux de la vie. C'est l'âge où la vie s'oriente; c'est l'âge où les habitudes se contractent. Si ces habitudes sont bonnes, tu es sauvé; si elles sont mauvaises, tu es.... mon Dieu, que c'est terrible! Tiens, sais-tu le grand danger de ton âge? Le voici: un mauvais choix de compagnons et d'amis. Ce choix, il est mauvais généralement, s'il se porte sur des amis plus âgés que toi; il est mille fois mauvais, s'il se porte sur des jeunes gens gâtés. As-tu trouvé drôles les inquiétudes de tes parents lorsque tu étais loin d'eux? Les as-tu trouvés curieux outre mesure, tes bons parents, quand ils voulaient savoir où tu étais allé et avec qui tu étais allé? Les as-tu trouvés fatigants de questions et de surveillance? J'espère bien que non; mais sois certain que si tu t'es ennuyé de leur vigilance, tu n'as pas compris leur amour. Ils se sont acquittés tout simplement d'un devoir sacré qui leur est imposé par Dieu lui-même. Ils se sont acquittés chrétientement d'une mission qui leur est dictée par leurs coeurs affectueux. Ils veulent que tu sois bon, respectueux, obéissant, pur. Pour le dire en un mot, ils veulent que tu sois heureux.